

BREVES



EN EL PINO Y SAN JORGE.

Avanza construcción de nuevas casas de emergencia en Conce

● La construcción de viviendas de emergencia en los sectores penquistas afectados por los incendios continuó ayer con el levantamiento de dos inmuebles en El Pino por parte de Fundación Techo Chile, tras gestiones del municipio, y otra por parte de Senapred en San Jorge, que se suman a las cinco ya entregadas en Lo Tato y otras tres en construcción. "Sabemos que muchas familias necesitan solución rápida en esta materia y por lo tanto estamos coordinándonos con Techo y Senapred", indicó el alcalde Héctor Muñoz.